

# Impasse en la reunión sobre precios nueva cosecha café

Londres, Sept. 22 (AP). Ha comenzado a disminuir el optimismo sobre las posibilidades de que la Organización Internacional del Café (OIC), llegue a un acuerdo para respaldar los precios del producto en el año de comercialización 1988-1989.

Según se indicó, las razones son la posición dura adoptada por Estados Unidos y otros países consumidores y la división que empezó a producirse entre los dos principales productores.

Colombia, principal productor mundial y que también exporta el tipo de café de alta calidad conocido como Arábigo Suave, apoya a los consumidores que buscan acuerdos especiales destinados a estimular en 1988-1989 los suministros de ese tipo del grano, dijeron los delegados colombianos durante las conversaciones que se llevan a cabo aquí, y que finalizarán el 30 de este mes.

—Pasa a la página 76—



**CONTRA MEDIDAS.** Lima, Sept. 22 (AP-Cablefoto). Amas de casa de barrios pobres de la periferia capitalina, marchan con cacerolas vacías en señal de protesta contra las fuertes medidas económicas, decretadas por el gobierno. Violentos incidentes se produjeron hoy en las manifestaciones antigubernamentales.

## E.U. no está negando visas a los sandinistas

Washington, Sept. 22 (DPA). El Departamento de Estado afirmó hoy que no está negando visas de entrada a los miembros de la delegación de Nicaragua a la asamblea general de las Naciones Unidas y sostuvo que la demora en aprobar algunas de las

solicitudes se debe a que fueron presentadas con demora.

El vocero de la cartera, Charles Redman, subrayó que la mitad de las 60 solicitudes de visa recibidas ya fueron aprobadas, incluyendo las del presidente Daniel Orte-

—Pasa a la página 21—



**ASUMO DEBERES.** Tokio, Sept. 22 (AP-Cablefoto). El Príncipe Akihito, de 54 años de edad, asumió hoy los poderes de su padre, el Emperador Hirohito, que se encuentra enfermo.

## Golpe y rebeliones tienen al borde de la anarquía a Haití

Puerto Príncipe, Sept. 22 (Reuter). Un golpe de Estado protagonizado por jóvenes soldados y las extendidas rebeliones militares han empujado a Haití al borde de la anarquía, y para algunos diplomáticos no se vislumbra el fin del baño de sangre.

“La estructura social está estirada al límite”, dijo a Reuter un diplomático occidental. “Yo diría que vamos a ver todavía un poco más de violencia, hay demasiada descontento, demasiada pobreza, las cosas han llegado a un punto

—Pasa a la página 23—

## Gobierno panameño logra acuerdo con la burocracia

Panamá, Sept. 22 (UPI). Los empleados públicos panameños renunciaron hoy sus labores al llegar a un acuerdo con el gobierno nacional, en el que principalmente se aseguró que el gobierno pagará los salarios que adeuda a los empleados públicos.

Informaron fuentes gubernamentales que con el acuerdo se convino también en la constitución de comisiones mixtas de productividad.

Se estableció asimismo que el Estado “brindará apoyo a la parte

—Pasa a la página 57—

## Gemayel transmite sus poderes a otro gobierno

Beirut, Sept. 22 (DPA). Un día antes de que venza su período presidencial, el jefe de estado libanés Amin Gemayel transmitió hoy sus poderes a un gobierno de transición liderado por cristianos. Pocas horas antes, el parlamento pospuso hasta mañana

—por segunda vez en 35 días— la elección de presidente del país. En un discurso de despedida televisado, Gemayel dijo que la principal tarea del gobierno de transición es acelerar la elección de un nuevo presidente. No se refirió a la

—Pasa a la página 23—

## 18 iglesias serán demolidas por falta de fieles, Holanda

Ciudad del Vaticano, Sept. 22 (Reuter). Dieciocho iglesias católicas de Amsterdam serán demolidas en los próximos siete años debido a la drástica caída en el número de creyentes, dijo Radio Vaticano hoy. La emisora señaló, citando el informe de una comi-

—Pasa a la página 21—



**TRANSMITE.** Beirut, Sept. (Servicio Especial). Un día antes de concluir su mandato, el presidente libanés Amin Gemayel transmitió hoy sus poderes a un gobierno provisional.

## Más de 100 muertos a causa de un alud en Oeste de Nepal

Katmandú, Sept. 22 (UPI). Una alud mató a un centenar de personas y causó cuantiosos daños en dos aldeas al Oeste de Nepal, informaron hoy las autoridades.

El deslizamiento ocurrió a las 2 p.m. en una

región montañosa del país, la que también fue devastada por un fuerte terremoto el 21 de agosto de este año.

Los detalles del desastre, así como sus consecuencias, no fueron da-

—Pasa a la página 42—

## Aprueban en EU pena de muerte a los “narcos”

Washington, Sept. 22 (UPI). La Cámara de Representantes aprobó hoy una ley antidrogas, en pleno proceso electoral, que estipula la pena de muerte a traficantes de drogas, despoja de derechos federales a los con-

victos por delitos relacionados con narcóticos y multa a consumidores de estupefacientes hasta con 10.000 dólares.

La medida fue aprobada con una votación de 375-30 en la Cámara y

—Pasa a la página 21—

## Ministra inglesa no está de acuerdo con colega español

Madrid, Sept. 22 (Reuter). Margaret Thatcher, en la primera visita de un jefe de gobierno británico a España, chocó hoy con su par Felipe González sobre política de la Comunidad Europea (CE) al iniciar dos

días de conversaciones aquí, dijeron funcionarios.

Una disputa de dos siglos sobre el Peñón de Gibraltar, que afecta a las relaciones bilaterales, no fue mencionada

—Pasa a la página 55—



**HISTORICA VISITA.** Madrid, Sept. 22 (AP-Cablefoto). El primer ministro español Felipe González recibe a la primer ministro de Gran Bretaña,

Margaret Thatcher, para sostener su primera sesión de trabajo. La mandataria inglesa inició hoy una visita a España, calificada de histórica.

# Protestas contra el régimen peruano

Lima, Sept. 22 (AP). Unos 6.000 residentes de sectores empobrecidos de Lima chocaron hoy con la policía en manifestaciones violentas contra la política económica del gobierno, mientras las autoridades investigaban dos atentados con explosivos ocurridos anoche en oficinas de los Ministerios de Finanzas y Agricultura.

En los incidentes resultaron heridos por lo menos 18 personas y la policía arrestó a más de 100 manifestantes, dijeron testigos y una radioemisora.

El gobierno anunció en la jornada que dejaba sin efecto la congelación de precios por 120 días, que impuso

—Pasa a la página 76—